

1

Fecha: 12-02-2026

Medio: El Mercurio de Valparaíso

Supl. : El Mercurio de Valparaíso

Tipo: Noticia general

Título: Mauricio Pinilla confesó que le diagnosticaron un cáncer

Pág. : 11

Cm2: 128,0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

11.000

33.000

 No Definida

Mauricio Pinilla confesó que le diagnosticaron un cáncer

DE PIEL. El ex seleccionado chileno en el Mundial de Brasil informó que ya está recibiendo atención médica.

El exfutbolista, seleccionado, mundialista y campeón con Chile de la Copa América 2015, Mauricio Pinilla, reveló ayer que padece

un cáncer de piel.

Como panelista en Metro TV, 'Pinigol' sorprendió a todos al revelar su estado de salud: "Les voy a contar un momento

importante de mi vida que estoy viviendo. Me detectaron una prostatitis, terminé en la clínica, me hicieron un montón de exámenes por unas

manchas que me aparecieron en la piel y me detectaron cáncer de piel. Esto no lo había contado", indicó.

"Es la primera parte no más, así que me tienen que quemar estas manchitas y se debería resolver en un corto plazo. Estoy con un tratamiento, la terapia correspondiente para que esto se solucione. Pero bueno, mucha exposición al sol, los entrenamientos", reflexionó al respecto. **CS**



EL "PALO" DE PINILLA EN BRASIL 2014 SIGUE SIENDO RECORDADO.